

読者の 思い

いつもお便り
ありがとうございます！
ごさいます！

お便りは
一部割愛させて
いただいております

10月30日に行われた「よさこい祭り」を見に行きました。

当日は介護施設におじゃましたよさこいを見ましたが、5組のよさこいチームが遠いところは枕崎、志布志からと来てくださり、カラフルな衣装と明るい声、ダイナミックな踊りを披露してくれました。何よりも常に笑顔で元気とパワーをもらえました。入所者の方々もコロナ禍で中々行事がなかったため、久しぶりに楽しい行事を見られて本当にうれしそうに一緒に手を振り踊っていました。企画してくださった方々、本当にありがとうございました。

(垂水市在住／K・Aさん／30代女性)

多くの市民の生活に関する事業を推進することができました。

現在、本市のふるさと納税は、9つのポータルサイトで申し込みいただけるように整備しております。T・Kさんがおっしゃるとおり、ホームページや広報誌等で本市の魅力ある返礼品を紹介できるようにしてまいります。

今後も、元気なまちづくりを推進してまいりますので、引き続きご支援くださいますようお願い申し上げます。

ふるさと納税
の詳細は
HPから



今回、初めて垂水市役所秘書広報係へお便りを送りました。

垂水フェリーに何度か乗船させていただけ、非常に景観が素晴らしい場所に停車して、休憩した事を思い出します。また、是非訪れたい市の1つです。長年、食したいと思っていましたらさげ芋が、当たりますよ

K・Aさん、お便りありがとうございます。

『たるみず YOSAKOI祭り』は、たるみず YOSAKOI祭り実行委員会が主催されているお祭りです。今年は「コロナに負けないようにこっそり踊って元気になろう！」をコンセプトに、各地のよさこいチームの皆さんが集い、市内4か所を巡って行われました。

私も今回、道の駅で行われた YOSAKOI祭りを見に行きました。K・Aさんがおっしゃるとおり、チームごとに個性豊かでパワフルかつ美しい踊りに、とても心が震え元気をもらいました。最近コロナ禍の影響で少なくなっていた、会場での一体感を堪能できるイベントに、介護施設に入所されている方々もとても喜ばれたと思います。

沢山の方に元気とパワーを届けていただいた『たるみず YOSAKOI祭り』に携われた皆さんへの感謝を、K・Aさんの思いと、当日、道の駅

に。(宮崎県在住／SUNRISEさん／50代女性)

SUNRISEさん、お便りありがとうございます。

また、垂水市にお越しくくださり、誠にありがとうございます。お時間がありましたらぜひ、もう一度、垂水市を訪れていただき、満喫していただければ幸いです。

SUNRISEさんが、長年、食したいと思っていただいていた「つらさげ芋」は、大野地区でのみ作られる幻のブランドです。手作業による伝統的な方法で完熟したさつまいもを使用したもので、焼き芋にする糖度が30度以上あるとされておりとても甘く、全国でも珍しく解禁日が設けられ、毎年12月から約2か月程度しかお目にかかれない芋です。最近では、県内のみならず全国ネットでテレビ放送され、全国から注目される、垂水市の冬の名産品です。ぜひ、多くの方々にご賞味していただきたいです。

たるみずはまびらで撮影した写真と共に、掲載致します。当日いらっしやらなかった方々も、よさこいを少しでも堪能いただければ幸いです。



広報たるみずでは、皆様からのお便りをお待ちしております。
お便りをいただいた方の中から、抽選で素敵なプレゼントが当たります！
(詳しくは裏面をご覧ください。)

※個人情報の取扱い

個人情報は、お便りのご紹介、プレゼントの発送及び統計資料作成以外の目的では使用いたしません。

お便り&市長へのメッセージ

1 広報誌を読んだご感想や、市長・市政に対するメッセージなど何でも好きなことをお書きください。

.....

※お便りはWEBサイトからでも受付可能！

広報誌へのお便りは、垂水市公式WEBサイトからでもお送りいただけます！お便りお待ちしております！



◎垂水市公式WEBサイト
⇒市政の動き⇒広報・広聴
⇒広報誌⇒広報誌お便り

2 お便りを紙面内でご紹介させていただいてもよろしいですか？ (はい ・ いいえ)

※ペンネーム記載の方はペンネームで、ご本名のみ記載の方はイニシャルでご紹介させていただきます。

「令和3年度ふるさと納税実績報告」を拝読いたしました。

た。私自身、垂水市のふるさと納税の多くの返礼品の中から、「紅はるか」を一番気に入っており、毎年リピートさせて頂いております。私たちが寄附したものが具体的にどんなものに使われているのかわかることができ、垂水市のお役に少しでもなれたことを嬉しく思います。今後は、魅力的な返礼品を紹介して下さると、ありがたいです。(鹿児島市在住／T・Kさん／40代男性)

T・Kさん、お便りありがとうございます。また、本市への継続したふるさと納税のご寄付、誠にありがとうございます。

令和3年度は、全国47都道府県の方から約12億2190万円のご寄付を賜りました。この額は、本市の令和3年度の歳入額の約1割相当になり、本市の市政運営に欠かせない財源となっております。また、使用用途も幅広く、子どもから高齢者まで